
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº194/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o segue : 

 

                     Que seja feita a substituição dos bueiros quebrados na estrada Camaquã perto 
da propriedade do Senhor Silvio Vargas 1º distrito deste município.  

                       

                                              JUSTIFICATIVA: 

                    Estamos novamente apresentando este pedido, pois o mesmo já tinha sido 
solicitado através do pedido de providência nº 137/2017, na data de 25 de maio quando 
tivemos a resposta em 19 de junho sendo que nenhuma providência foi tomada até a 
presente data dificultando assim, o transporte de produtos oriundo daquela localidade. 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 14 de setembro de 2017. 

 

 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Dem 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



REQUERIMENTO Nº023/ /2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       O Vereador que a este subscreve, requer que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhada correspondência ao Senhor Elton José Nunes Correa, inscrito 
no CPF nº 483-626-030-20  residente e domiciliado na Rua Mauricio Cardoso nº 1226/01 
centro – São Gabriel – RS Gerente da CDD Pólo Centro de Distribuição Domiciliar, para 
que sejam tomadas providências quanto ao atendimento eficaz da Agência dos Correios  em 
nosso município.    

                       

                                              JUSTIFICATIVA: 

                 Este requerimento está sendo apresentado devido a várias reclamações de 
usuários que procuram o Poder Legislativo, o que levou os vereadores a buscar junto ao 
Centro de Distribuição Domiciliar - CDD de São Gabriel uma melhoria no atendimento  
dos nossos Lavrenses . As queixas recebidas são pela demora na entrega de documentos e 
correspondências pela Agência do Correio de Lavras do Sul, os atrasos nas entregas 
encomendas e correspondências feitas pelos correios têm gerado indignação e prejuízos aos 
nossos cidadãos, o que vem causando grande insatisfação de nossos munícipes. Para 
minimizar está situação população requer que seja disponibilizado mais um funcionário (a) 
a referida Agência para ajudar na distribuição de correspondências, encomendas, inclusive 
contas que chegam atrasadas aos destinatários. Somos sabedores  das dificuldades em que 
os Correios estão passando nos últimos tempos,  até mesmo  com  a falta de pessoas em 
diversas agencias mas com devido respeito que temos pela   Agencia de Correios, visando 
primordialmente, o atendimento  adequado aos munícipes  contamos  com sua colaboração  
desde já agradecemos pela sua atenção, ficando  gratos se formos atendidos .    

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do Sul, 14 
de setembro de 2017. 
 
 

VEREADOR BIRAMAR MACHADO 
BANCADA DOS DEMOCRATAS 

VEREADOR JONATAS ROSA DE SOUZA 
BANCADA DOS DEMOCRATAS 

 
VEREADORA MARIZA BARRETO 

BANCADA DO PP 
 

VEREADOR CADICO LA – BELLA 
BANCADA DO PP 



 
VEREADOR GUTO BITTENCOURT 

BANCADA DO PP 
 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
BANCADA DO PSB 

 
 

VEREADOR ADILSON SEIXAS 
BANCADA DO PDT 

 
VEREADORA EVA MESA PRATES 

BANCADA DO PMDB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



REQUERIMENTO Nº026/ /2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       O Vereador que a este subscreve, requer que após ouvido Plenário na forma 
regimental, que  seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras  o que 
segue, este Vereador requer atitude imediata, referente a Indicação  041/2017 na data de 24 
/04/2017, quando recebemos  a resposta em 11 de maio sendo que nenhuma providência foi 
tomada  até a presente data,    

                       

                                              JUSTIFICATIVA: 

                 Este requerimento está sendo apresentado, pois a partir do dia 25 de setembro vai 
dar  inicio á  Semana Farroupilha no Ibare  - 2º Distrito deste Município, mas  a Rua  
Nelson Vargas, ainda continua com o esgoto a céu  aberto, causando vários transtornos  as 
pessoas que passam por  ali, deixando assim um mal aspecto para Administração Pública e 
também para os visitantes que irão prestigiar a semana farroupilha. Em Anexo a resposta da 
Indicação 041/ 2017.  

  

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do Sul, 18 
de setembro de 2017. 
 
 

VEREADOR BIRAMAR MACHADO 
BANCADA DOS DEMOCRATAS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
INDICAÇÃO Nº93/2017 

Senhora Presidente, 

 

Os Vereadores que a esta subscrevem solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes  o  seguinte:  

 

Que o material substituído e retirado oriundo da manutenção e reparos de 
prédios públicos, seja sempre bem analisado para que sejam reutilizados 
e/ou reaproveitados em pequenas benfeitorias.  

 

  

                                               JUSTIFICATIVA: 

                            O que antes era desperdiçado agora se transforma em construções com o 
intuito de reciclar e garantir a sustentabilidade ambiental para comunidade. 
                           Esta indicação visa o desperdício de materiais, podendo ser colocado em 
prática e conscientizando a administração e a sociedade. 
                           Sendo assim o material pode ser reaproveitados para a construção de 
lixeiras, bueiros, fosas, canteiros, abrigos de parada de ônibus para zona urbana e etc. 
                           Diante da necessidade de economia evitando assim, o desperdício público. 
  

                          Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 18 de setembro de 2017. 

 

 
VEREADOR BIRAMAR MACHADO 

BANCADA DOS DEMOCRATAS 
 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
BANCADA DO PSB 

 


